
A proposito dell’Antartico 

 

DOMANDA:  

La terza domanda è di Véronique: “Non parla mai dell’Antartide. E’ 

mai andata a vedere quello che c’è dietro quel famoso muro di 

ghiaccio, un mondo o dei mondi con molti esseri che ovviamente ci 

vivono? 

RISPOSTA di ANNE: 

A questa domanda vorrei rispondere di avere parlato certamente 

dell’Antartico. Forse non ho citato il nome ma ho descritto molte 

scene che vi si svolgono, in particolare nei miei ultimi libri, “Rivelazioni  

Galattiche” per esempio, ambientato in Antartide, dove si fanno 

degli esperimenti e dove ci sono esseri di altri pianeti. Essi non sono 

positivi e lavorano con dei scienziati, creando per esempio degli 

esseri ibridi oppure creano delle tecnologie, che non sono positive, 

almeno per gli umani. Ne ho dunque parlato. 

Ora so che ci sono ipotesi che dicono che si vive in un tipo di 

circuito oppure in un circolo ristretto ma che però ci sono dietro 

delle cose molto più grandi di quello che possiamo immaginare e che 

il nostro mondo è esteso in modo molto più vasto e più grande. IO 

NON HO MAI VISTO QUESTO né in viaggio astrale, né in viaggio 

fisico. Non ne posso dunque parlare perché per me NON ESISTE. 

Poi dipende di cosa si parla. Però ho parlato dell’Antartide. Se 

invece si tratta di un piccolo cerchio nel quale si viene mantenuto 



prigioniero e che dietro c’è un mondo molto più vasto, NO,  NON 

HO MAI VISTO QUELLO. 


